

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Resolución de la Comisión de Compra de Excedentes de Vino por la que se anuncia un concurso público para la contratación de la realización de una investigación de mercados extranjeros susceptibles de consumir vinos españoles.

La Comisión de Compra de Excedentes de Vino anuncia un concurso público para la contratación de la realización de una investigación de mercados extranjeros susceptibles de consumir vinos españoles.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales podrán ser examinados y recogidos en los locales de dicha Comisión (Almagro, 33, sexta planta), cualquier día laborable, entre las ocho y quince horas.

El plazo de presentación de proyectos será de diez días naturales, a partir del de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario de la investigación.

Madrid, 28 de junio de 1968.—El Presidente de la Comisión.—3.783-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución del Parque Móvil de Ministerios Civiles por la que se anuncia licitación para contratar la adquisición de 250 toneladas de carbón antracita y 40 toneladas de leña de pino.

Los pliegos de condiciones se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de la Sección Técnica. La adquisición de ofertas en sobre lacrado, a partir de la fecha de este anuncio, hasta el 3 de agosto del actual, a las doce horas, cerrándose el plazo de admisión.

El importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.—3.784-A.

Resolución del Tribunal Provincial de Contrabando de Pontevedra por la que se anuncia subasta de diez vehículos automóviles, artículos de droguería y otros artículos procedentes de aprehensiones.

El día 26 de julio próximo, a las once horas, tendrá lugar en esta Delegación de Hacienda la celebración de subasta pública, incluyéndose en la misma diez vehículos automóviles artículos de droguería y otros artículos procedentes de aprehensiones, y además, el lote número 16, constituido por «una motonave, casco de madera de 16,25 metros de eslora, 4,38 de manga y 6,3 de puntal; motor M. G. M. de 210 HP., otro adicional y demás elementos de navegación. Expediente 80/68. Valor en segunda subasta, 271.643 pesetas».

Las bases por las que habrá de regirse la subasta se encuentran expuestas al público en el tablón de anuncios de esta Delegación, y serán publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Lo que se publica a los efectos que determina la Orden ministerial de Hacienda de 30 de noviembre de 1955.

Pontevedra, 6 de julio de 1968.—El Delegado-Presidente.—3.782-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Valladolid por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de «Abastecimiento de agua y alcantarillado en San Pedro de Latarece (Valladolid)».

Esta Comisión, en 28 de mayo de 1968, ha acordado la contratación mediante subasta de las obras de «Abastecimiento de agua y alcantarillado en San Pedro de Latarece (Valladolid)», con un tipo de licitación de 3.320.531 pesetas, existiendo suficiente crédito para la ejecución de esta obra.

El plazo de ejecución es de doce meses, estando prevista su iniciación el día 1 de agosto de 1968.

Las proposiciones deberán presentarse dentro de los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en las oficinas de esta Comisión, edificio del Gobierno Civil de Valladolid, desde las nueve a las catorce horas. En el mismo lugar y plazo están de manifiesto el proyecto, pliegos de cláusulas administrativas y particulares y demás documentos del expediente de contratación, pudiendo ser examinados por los interesados.

La licitación tendrá lugar el segundo día hábil siguiente al de terminación de admisión de proposiciones, y se celebrará a las trece horas quince minutos en la sala de Juntas del Gobierno Civil de Valladolid.

Garantía provisional: Será del dos por ciento del tipo de licitación.

Los licitadores clasificados acreditarán su clasificación, y los no clasificados acompañarán declaración jurada de que el valor de la obra contratada con el Estado y pendiente de ejecución no excede de 5.000.000 de pesetas.

La proposición se ajustará al siguiente modelo:

Don, con domicilio en, con documento nacional de identidad, por sí (o en representación de), se comprometo a realizar la obra de «Abastecimiento de agua y alcantarillado en San Pedro de Latarece (Valladolid)» en el precio de (en letra) pesetas, con sujeción al proyecto, pliego de condiciones particulares y demás disposiciones que rigen la obra.

(Fecha y firma.)

La proposición se presentará en dos sobres cerrados y firmados por el licitador o representante; uno de ellos contendrá exclusivamente la proposición económica, y el otro sobre, la documentación, que deberá ser la siguiente: documento nacional de identidad de licitador o su representante, documento que acredite la clasifi-

cación o declaración jurada de no tener contratada con el Estado y pendiente de ejecución obra por más de 5.000.000 de pesetas, declaración de no estar incurso en ninguna de las prohibiciones o incompatibilidades que señala el artículo 20 del Reglamento de contratos del Estado, documento acreditativo de haber constituido la garantía provisional, documento que acredite el apoderamiento, en su caso.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Valladolid, 22 de junio de 1968.—El Gobernador civil-Presidente, José Pérez Bustamante. — El Secretario, José Pascual Araujo.—3.616-A.

Resolución de la Delegación Nacional de Auxilio Social por la que se anuncia subasta para la adjudicación de las obras de reparación en el Hogar «Bermúdez de Castro», de Granada.

La Delegación Nacional de Auxilio Social anuncia subasta pública para la adjudicación de las obras de reparación en el Hogar «Bermúdez de Castro», de Granada, por un presupuesto de contrata de 3.492.914 pesetas, que servirá de tipo inicial de licitación.

El proyecto de obras, pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas y modelo de proposición, así como los antecedentes necesarios, podrán ser examinados en la Delegación Provincial de Auxilio Social de Granada (Tablas, núm. 3), en horas de diez a doce, y en el Servicio de Construcciones de la Delegación Nacional (General Sanjurjo, 39), en horas de diecisiete a diecinueve, durante los días hábiles de oficina, excepto sábados, hasta el día anterior a la celebración de la subasta, que tendrá lugar en Granada, en la Delegación Provincial de Auxilio Social, a las trece horas del vigésimo día hábil, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones serán presentadas con arreglo a las normas y requisitos señalados en el pliego de condiciones y serán admitidas en la Delegación Provincial de Auxilio Social hasta las doce horas del día hábil anterior a la celebración de la subasta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 4 de julio de 1968.—El Secretario general, Aurelio Sánchez Zamorano.—3.789-A.

Resolución de la Delegación Nacional de Auxilio Social por la que se anuncia subasta para la adjudicación de las obras de construcción de una Guardería Infantil en Miranda de Ebro (Burgos).

La Delegación Nacional de Auxilio Social anuncia subasta pública para la adjudicación de las obras de construcción de una Guardería Infantil en Miranda de Ebro (Burgos) por un presupuesto de contrata de 2.358.478 pesetas, que servirán de tipo inicial de licitación.

El proyecto de obras, pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas

y modelo de proposición, así como los antecedentes necesarios, podrán ser examinados en la Delegación Provincial de Auxilio Social de Burgos (Benito Gutiérrez, 1), en horas de diez a doce, y en el Servicio de Construcciones de la Delegación Nacional (General Sanjurjo, 39), en horas de diecisiete a diecinueve horas, durante los días hábiles de oficina, excepto sábados, hasta el día anterior a la celebración de la subasta, que tendrá lugar en Burgos, en la Delegación Provincial de Auxilio Social, a las trece horas del vigésimo día hábil, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones serán presentadas con arreglo a las normas y requisitos señalados en el pliego de condiciones, y serán admitidas en la Delegación Provincial de Auxilio Social hasta las doce horas del día hábil anterior a la celebración de la subasta. Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 4 de julio de 1968.—El Secretario general, Aurelio Sánchez Zamorano.—3.788-A.

Resolución de la Delegación Nacional de Auxilio Social por la que se anuncia subasta para la adjudicación de las obras de construcción de Guardería Infantil en Sonseca (Toledo).

La Delegación Nacional de Auxilio Social anuncia subasta pública para la adjudicación de las obras de construcción de Guardería Infantil en Sonseca (Toledo), por un presupuesto de contrata de pesetas 2.049.767, que servirán de tipo inicial de licitación.

El proyecto de obras, pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas y modelo de proposición, así como los antecedentes necesarios, podrán ser examinados en la Delegación Provincial de Auxilio Social de Toledo (Armas, núm. 6), en horas de diez a doce, y en el Servicio de Construcciones de la Delegación Nacional (General Sanjurjo, 39), en horas de diecisiete a diecinueve, durante los días hábiles de oficina, excepto sábados, hasta el día anterior a la celebración de la subasta, que tendrá lugar en Toledo, en la Delegación Provincial de Auxilio Social a las trece horas del vigésimo día hábil, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones serán presentadas con arreglo a las normas y requisitos señalados en el pliego de condiciones, y serán admitidas en la Delegación Provincial de Auxilio Social hasta las doce horas del día hábil anterior a la celebración de la subasta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 4 de julio de 1968.—El Secretario general, Aurelio Sánchez Zamorano.—3.790-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales por la que se anula parcialmente el concurso-subasta convocado el 14 de junio de 1968.

Queda anulado el concurso-subasta convocado por esta Dirección General mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 148, de 20 de junio pasado, en cuanto a las dos obras que se citan:

Clave 7-M-545. Número del expediente. 11.24/68. Provincia de Madrid. Denominación de las obras: «Mejora local, Pasa-

rela metálica para peatones. Carretera N-IV, de Madrid a Cádiz, p. k. 4,889».

Clave 7-M-546. Número del expediente. 11.25/68. Provincia de Madrid. Denominación de las obras: «Mejora local. Pasarela metálica para peatones. Carretera N-IV, de Madrid a Cádiz, p. k. 6,400».

Madrid, 1 de julio de 1968.—El Director general, Pedro de Areitio.—3.727-A.

Resolución de la Junta Provincial Administradora de vehículos y maquinaria de Santa Cruz de Tenerife por la que se anuncia subasta de restos de maquinaria, carriles, tubería de fundición, chatarra, etc., propiedad de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de esta capital.

Esta Junta Provincial Administradora celebrará subasta de restos de maquinaria, carriles, tubería de fundición, chatarra, etc., propiedad de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de esta capital, el día 30 de julio de 1968, en las oficinas de la Junta anteriormente citada, avenida de Francisco La Roche, sin número, a las doce horas.

Los lotes se podrán visitar en los almacenes de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Santa Cruz de Tenerife, Vía Litoral y Varadero de aquella Junta, de nueve a trece horas, durante los días hábiles comprendidos entre el 1 y el 27 de julio próximo, ambos inclusive, admitiéndose la presentación de proposiciones únicamente en las oficinas de la Junta de Obras del Puerto hasta las doce horas del día 29 de julio de 1968.

Las normas para la celebración de esta subasta están expuestas en los tablones de anuncios de la Jefatura de Obras Públicas de la provincia, Dirección Facultativa de la Junta de Obras y Servicios del Puerto y almacenes de esta última, todos los días laborables, de las nueve a las trece horas.

Santa Cruz de Tenerife, 1 de julio de 1968.—El Presidente de la Junta Provincial Administradora de Vehículos y Maquinaria de Santa Cruz de Tenerife, Juan Amigo de Lara.—3.717-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Dirección General de Agricultura por la que se anuncia concurso para la adquisición de semillas forrajeras y pratenses para la campaña de otoño de 1968.

La Dirección General de Agricultura anuncia concurso para la adquisición de semillas forrajeras y pratenses para cubrir las necesidades del plan de fomento de estos cultivos en la campaña 1968.

Podrán participar en el concurso aquellas entidades que en la fecha de convocatoria del mismo tengan concedido el carácter definitivo de productores autorizados de semillas forrajeras y pratenses por el Ministerio de Agricultura.

Las condiciones de este concurso se hallan a disposición de las entidades interesadas en la Sección 1.ª de esta Dirección General (paseo Infanta Isabel, número 1, Madrid), en horas de once a catorce de todos los días laborables.

El plazo para la presentación de proposiciones por los licitadores terminará a los veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de los pliegos presentados tendrá lugar a las once horas del día siguiente hábil al límite del plazo de presentación de proposiciones en esta Dirección General.

Madrid, 2 de julio de 1968.—El Director general, Ramón Esteruelas.—3.705-A.

MINISTERIO DEL AIRE

Resolución del Servicio Meteorológico Nacional referente al concurso para contratar el suministro de los materiales comprendidos en los expedientes que se citan.

En el «Boletín Oficial del Estado» número 159, del día 3 del mes actual, se convocaba concurso público para el suministro de:

Expediente número 77:

25 transmisores «Zeftax» o similar.
50 receptores «Zeftax» o similar, con repuestos previstos para dos años.

Expediente número 78:

20 receptores de cartas meteorológicas, tipo BS-110 Mdz, con juego de repuestos.

Se hace constar que los oferentes en el acto del concurso, ya fijado, podrán alternativamente ofrecer 25 transmisores y 50 receptores, o bien 10 transmisores y 20 receptores.

Igualmente se podrán ofertar 20 receptores de cartas meteorológicas, o bien 10 receptores, según convenga a los licitadores.

Madrid, 4 de julio de 1968.—El Secretario de la Junta Económica, Santiago Díaz de Espada.—2.489-7.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia subasta para adjudicar las obras de construcción de cincuenta y dos viviendas, urbanización y dos locales comerciales de protección oficial en Talayuela (Cáceres).

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. C. convoca subasta para adjudicar las obras de construcción de cincuenta y dos viviendas, urbanización y dos locales comerciales de protección oficial en Talayuela (Cáceres), según proyecto redactado por el Arquitecto don Fernando Hurtado Collar.

El presupuesto de subasta asciende a doce millones ciento veintitrés mil setecientas setenta y dos pesetas (12.123.772) y sesenta y seis (66) céntimos, y la fianza provisional a doscientas cuarenta y dos mil cuatrocientas setenta y cinco pesetas (242.475) y cuarenta y cinco (45) céntimos.

El plazo de ejecución de dichas obras es de dieciocho meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación para optar a la subasta, se presentarán en la Delegación Sindical Provincial de Cáceres o en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura (paseo del Prado, 18-20, Madrid), en horas de oficina y dentro del plazo de veinte días hábiles siguientes al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», cerrándose la admisión de las proposiciones a las doce horas del último día de dicho plazo.

Entre la documentación que se aporte, detallada en el pliego de cláusulas administrativas particulares, deberá de figurar la establecida en la Ley y Reglamento de contratos del Estado, que acredite que la Empresa se halla clasificada, como contratista de obras del Estado, en el grupo C), Edificaciones, del artículo 239 del Reglamento de 28 de diciembre de 1967.

El acto de la subasta se celebrará en la Delegación Provincial de la Organización Sindical de Cáceres, a las doce horas del quinto día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión de proposiciones.

El proyecto completo de las obras, los pliegos de cláusulas administrativas particulares y de prescripciones técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Cáceres (Secretaría Técnica de Hogar y de Arquitectura), en la Jefatura Nacional de la propia Obra Sindical del Hogar y en el Instituto Nacional de la Vivienda, en los días y horas hábiles de oficina.

Madrid, 6 de julio de 1968.—El Jefe nacional de la Obra, Enrique Salgado Torres. 3.785-A.

Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia subasta para adjudicar las obras de construcción de doscientas ochenta viviendas y urbanización de protección oficial en Alcalá de Henares (Madrid).

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca subasta para adjudicar las obras de construcción de doscientas ochenta viviendas y urbanización de protección oficial en Alcalá de Henares (Madrid), según proyecto redactado por los Arquitectos don Antonio Roca Cabanellas y don Angel Cadarso del Pueyo.

El presupuesto de subasta asciende a sesenta y ocho millones, trescientas diecinueve mil quinientas cuatro (68.319.504) pesetas y ochenta (80) céntimos, y la fianza provisional a un millón trescientas sesenta y seis mil trescientas noventa pesetas (1.366.390) y diez (10) céntimos.

El plazo de ejecución de dichas obras es de treinta meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación para optar a la subasta, se presentarán en la Delegación Sindical Provincial o en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura (paseo del Prado, 18-20, Madrid), en horas de oficina y dentro del plazo de veinte días hábiles siguientes al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», cerrándose la admisión de las proposiciones a las doce horas del último día de dicho plazo.

Entre la documentación que se aporte, detallada en el pliego de cláusulas administrativas particulares, deberá de figurar la establecida en la Ley y Reglamento de contratos del Estado, que acredite que la Empresa se halla clasificada, como contratista de obras del Estado, en el grupo C), Edificaciones, del artículo 289 del Reglamento de 28 de diciembre de 1967.

El acto de la subasta se celebrará en la Delegación Provincial de la Organización Sindical de Madrid, a las doce horas del quinto día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión de proposiciones.

El proyecto completo de las obras, los pliegos de cláusulas administrativas particulares y de prescripciones técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Madrid (Secretaría Técnica de Hogar y de Arquitectura), en la Jefatura Nacional de la propia Obra Sindical del Hogar y en el Instituto Nacional de la Vivienda, en las días y horas hábiles de oficina.

Madrid, 6 de julio de 1968.—El Jefe nacional de la Obra, Enrique Salgado Torres. 3.786-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Cáceres por la que se anuncian subastas para contratar la ejecución de las obras que se citan.

La excelentísima Diputación ha acordado anunciar las siguientes subastas para las obras proyectadas en los siguientes caminos vecinales:

Número 1. Reparación con riego asfáltico para acondicionamiento de los caminos vecinales de: «Piornal a Garganta

la Olla», «Garganta la Olla a la carretera de Plasencia a Oropesa» y «Jaraiz a Collado».

Presupuesto: 6.386.555,98 pesetas.

Fianza provisional: 127.731,12 pesetas.

Número 2. Construcción del camino vecinal de «Arroyomolinos de la Vera al camino vecinal de Barrado a Gargüera».

Presupuesto: 5.200.000 pesetas.

Fianza provisional: 104.000 pesetas.

Número 3. Construcción del camino de acceso a Ovejuela.

Presupuesto: 1.100.000 pesetas.

Fianza provisional: 22.000 pesetas.

Las fianzas definitivas serán el doble de las provisionales.

Los proyectos, pliegos de condiciones y condiciones de las subastas pueden ser examinados en la Sección de Vías y Obras Provinciales.

El modelo de proposición será el siguiente:

«Don, mayor de edad, vecino de, con carnet de identidad número, que acompaña, que habita en, calle, número, enterado del anuncio de subasta publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, y habiendo examinado el proyecto y pliegos de condiciones facultativas y particulares y económicas, con arreglo a las cuales salen a subasta las obras de, se comprometo a tomar a su cargo el servicio, con estricta sujeción a las condiciones fijadas, por la cantidad de (en letra y número).»

Las proposiciones, en sobre cerrado y lacrado, y la documentación, en sobre aparte, en cuyos anversos se pondrá el título de las obras objeto de la subasta, se presentarán en el Registro General de la excelentísima Diputación, durante el plazo de diez días hábiles, a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», verificándose la apertura de pliegos en la excelentísima Diputación, a las doce horas del primer día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

El reintegro de proposiciones y demás condiciones de las subastas aparecen en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Cáceres, 22 de junio de 1968.—El Presidente, Manuel Brañas Martínez.—3.787-A.

Resolución del Ayuntamiento de Barcelona por la que se anuncia concurso para contratar la construcción de grupos de nichos en varias vías y agrupaciones del cementerio del Sudoeste.

Se anuncia concurso para la construcción de grupos de nichos en varias vías y agrupaciones del cementerio del Sudoeste, bajo el tipo de 13.996.166 pesetas, según proyecto que está de manifiesto en el Negociado de Obras Públicas de esta Secretaría General.

La duración del contrato será de seis meses.

El pago de esta obra se efectuará con cargo, en cuanto a 13.888.162,41 pesetas, con cargo al presupuesto ordinario, y el resto, con cargo al presupuesto extraordinario de modernización y extensión de Barcelona (segunda etapa).

Para tomar parte en el concurso los licitadores deberán constituir previamente la garantía provisional de 149.981 pesetas; la definitiva, y la complementaria, en su caso, se deducirán en la forma dispuesta por el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las proposiciones, extendidas en papel del timbre de tres pesetas y reintegradas con sello municipal de 1.678 pesetas, se redactarán con arreglo a este modelo:

«Don, vecino de, con domicilio en, enterado del pliego de condicio-

nes, presupuesto y plano que han de regir el concurso para la construcción de grupos de nichos en varias vías y agrupaciones del cementerio del Sudoeste, se comprometo a ejecutarlas con sujeción a los citados documentos por pesetas (en letra y cifra). Asimismo se comprometo a cumplir lo dispuesto por las leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluidos los de previsión y seguridad social.

(Fecha y firma del proponente.)

Las proposiciones, juntamente con todos los documentos que requiere el Reglamento de Contratación y en su caso el pliego de condiciones, debidamente reintegrados, se presentarán en sobre cerrado, en el que figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en», en el mencionado Negociado, durante las horas de oficina, desde el día siguiente al de la inserción de este anuncio hasta las doce horas del hábil anterior al del concurso.

La apertura de plicas se verificará en el despacho del señor Delegado de Servicio de Urbanismo y Obras Públicas de la Casa Consistorial, bajo la presidencia del excelentísimo señor Alcalde o del propio señor Delegado, a partir de las nueve horas del día en que se cumplan los veintitín hábiles desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Barcelona, 25 de junio de 1968.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—7.098-C.

Resolución del Ayuntamiento de Don Benito por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de obras de pavimentación de aceras y calzada y acometidas a servicios varios de las calles Pescadores y Pradillo, de esta ciudad.

Se anuncia subasta pública para contratar la ejecución de obras de pavimentación de aceras y calzada y acometidas a servicios varios de las calles Pescadores y Pradillo, de esta ciudad.

Presupuesto y tipo máximo de licitación: 1.599.550,60 pesetas, cuya consignación figura en presupuesto extraordinario vigente.

Plazo de ejecución: Tres meses desde formalización de la contrata.

Pagos: Mediante certificaciones de ejecución parcial, expedidas por el señor Arquitecto Director.

Garantía provisional: 39.988,77 pesetas. Garantía definitiva: 79.977,54 pesetas, salvo lo dispuesto en el artículo 88-5 del Reglamento de Contratación.

Expediente: Se encuentra de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Modelo de proposición

Don, de años, vecino de provincia de, con domicilio en la calle, número, por su propio derecho (o en representación de), deseando se le adjudique la contrata de obras de pavimentación de las calles Pescadores y Pradillo, de la ciudad de Don Benito, en las condiciones fijadas por el Ayuntamiento de la misma, ofrece realizarlas por la suma total de pesetas (la cantidad, en letra).

Fecha y firma del proponente.)

Presentación de plicas: En dicha Secretaría hasta las trece horas, dentro de los veinte días hábiles siguientes al en que aparezca este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de plicas: Tendrá lugar en el despacho de esta Alcaldía el primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación, a las doce horas.

Don Benito, 1 de julio de 1968.—El Alcalde.—7.086-C.

Resolución del Ayuntamiento de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas) por la que se anuncia subasta para la adjudicación de las obras «Instalación de una tubería de alcantarilla pública para desagüe de aguas residuales procedentes del alcantarillado del casco urbano y sus barrios desde Barranquillo de la Plaza al Roque».

Cumplidos los trámites previos pertinentes y de conformidad con lo acordado al respecto por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 7 del actual mes, se convoca subasta pública para la adjudicación de las obras Instalación de una tubería de alcantarilla pública para desagüe de aguas residuales procedentes del alcantarillado del casco urbano y sus barrios desde Barranquillo de la Plaza al Roque», bajo las siguientes condiciones:

a) Objeto del contrato: Instalación de una tubería de alcantarilla pública desde el Barranquillo de la Plaza al Roque, en la forma prevenida en el proyecto aprobado por la Corporación.

b) Plazo de ejecución de la obra: Cuatro meses, a partir de la notificación de la adjudicación definitiva.

c) Tipo de licitación: Un millón setecientos cuarenta y nueve mil quinientas setenta y ocho pesetas (1.749.578 ptas.), a la baja.

d) Fianzas: Para tomar parte en esta subasta habrá de constituirse previamente una fianza provisional de 44.991,56 pesetas, y el rematante vendrá obligado a consignar una garantía definitiva en la cuantía equivalente al 6 por 100 del primer millón de pesetas, más el 4 por 100 del resto hasta completar el importe de la adjudicación, de conformidad con lo que determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

e) Modelo de proposición:

Don, vecino de, con domicilio en la calle, número, de profesión, enterado del presupuesto y pliego de condiciones que rige la subasta de adjudicación de la obra «Instalación de una tubería de alcantarilla pública para desagüe de aguas residuales procedentes del alcantarillado del casco urbano y sus barrios desde Barranquillo de la Plaza al Roque», subvencionada por la excelentísima Mancomunidad Provincial Interinsular de Las Palmas, y conforme con los mismos se compromete a realizar las expresadas obras de acuerdo con el proyecto correspondiente por la cantidad total de

..... pesetas céntimos (en letra). Se acompañan los documentos que se exigen en el anuncio de la subasta.

(Fecha y firma.)

Las proposiciones deberán presentarse en la Secretaría del Ayuntamiento en sobre cerrado, de nueve de la mañana a dos de la tarde, en el plazo de diez días hábiles (por haber sido declarada de urgencia la realización de estas obras), contados a partir del siguiente al de inserción del anuncio de la subasta en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones irán acompañadas de los siguientes documentos: Recibo acreditativo de haber depositado la fianza provisional, documentos justificativos de la personalidad del licitador (o poder de representación si no concurre por sí mismo), carnet de Empresa con responsabilidad, último recibo de la Contribución Industrial y declaración jurada en la que el licitador declare bajo su responsabilidad no estar afecto de incapacidad ni incompatibilidad, según establece el vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, y en la que se compromete a cumplir todo lo regulado en materia de Seguridad Social y de protección a la industria nacional.

f) La apertura de pliegos será a las doce horas del primer día hábil siguiente al vencimiento del plazo de presentación de proposiciones, en el salón de actos de la Casa Consistorial.

g) El proyecto, pliegos de condiciones, Memorias, etc., se hallan de manifiesto en la Secretaría Municipal en horas de oficina a disposición de los interesados.

El pago de las obras se realizará con cargo al presupuesto extraordinario aprobado.

No ha sido necesario obtener ninguna autorización para la validez del contrato.

San Nicolás de Tolentino, 26 de junio de 1968.—El Alcalde.—3.716-A.

Resolución del Ayuntamiento de Santa Perpetua de Moguda (Barcelona) por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras de establecimiento y reforma del alumbrado público urbano de las calles y avenidas que se citan.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se anuncia concurso para la contratación de las obras de establecimiento y reforma del alumbrado público urbano de las ca-

lles de San Isidro, 27 de Enero de 1939 y avenida de Jacinto Verdaguer, en la capitalidad del Municipio, y en la avenida 3 de la urbanización La Florida.

Regirán las siguientes condiciones:

El tipo de licitación se fija como base en 1.007.181 pesetas.

El plazo para la realización de las obras será de dos meses, a partir de la fecha en que se notifique al contratista la adjudicación definitiva.

El pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas, así como los proyectos técnicos y demás documentos que integran el expediente del concurso, se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal durante los días laborables y horas de nueve a trece, a partir del siguiente hábil a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La garantía provisional para tomar parte en el concurso es de 20.144 pesetas, y la definitiva, del 5 por 100 de la adjudicación.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento durante las horas de diez a trece, dentro de los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos se verificará en la Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente hábil a aquel en que finalice el plazo de presentación de proposiciones.

Se hace constar que existe crédito suficiente para satisfacer el precio de la adjudicación y que este concurso no precisa de ninguna autorización.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en la calle, provisto del D. N. I. número, bien enterado del pliego de condiciones que ha de regir en el concurso anunciado para la ejecución del proyecto de instalación del alumbrado urbano en las calles de San Isidro, 27 de Enero de 1939 y avenida de Mosén Jacinto Verdaguer, en el casco de la población, y en la avenida 3 de la urbanización La Florida, se comprometo a realizar las obras comprendidas en tales proyectos con sujeción a las condiciones contenidas en los pliegos, por el precio de pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Santa Perpetua de Moguda, 28 de junio de 1968.—El Alcalde.—7.093-C.

MINISTERIO DE JUSTICIA

Juzgados de Primera Instancia e Instrucción

GRANADA

El Juez de Primera Instancia número 1, Decano de Granada.

Hace saber: Que habiendo fallecido el Procurador don Rosendo Rivas López, se hace saber por la presente, a fin de que en el término de seis meses desde la publicación del presente se puedan formular

contra él las reclamaciones que se consideren pertinentes ante este Juzgado.

Granada, 25 de mayo de 1968.—El Juez. El Secretario.—3.503-E.

MINISTERIO DE HACIENDA

Delegaciones Provinciales

BADAJOS

Tesorería

Se pone en conocimiento de los propietarios de los resguardos de depósitos «Provisionales para subastas» que a continua-

ción se citan, que se va a proceder por esta Tesorería de Hacienda a formalizar el oportuno expediente de prescripción de los mismos, a fin de dar cumplimiento al artículo 11 del Reglamento de la Caja de Depósitos, por lo que se advierte a los interesados que si en el plazo de dos meses, a contar desde la inserción de este anuncio, no se ha presentado reclamación alguna, se declararán prescritos a favor del Tesoro y por lo tanto los respectivos resguardos quedarán nullos y sin ningún valor ni efecto.

Badajoz, 14 de junio de 1968.—El Tesorero de Hacienda.—Conforme: El Delegado de Hacienda.—3.873-E.

OTROS ANUNCIOS